

EHC - Ecole Hôtelière de Casablanca

ehc.ma



Ecole Hôtelière de Casablanca
Casablanca Hotel School



L'EHC, Ecole Hôtelière de Casablanca (Maroc), propose des formations en hôtellerie et restauration qui répondent aux besoins réels des entreprises du secteur.

Au cœur d'un secteur exigeant, l'EHC s'efforce d'offrir un enseignement d'excellence, apprécié des recruteurs.

Les étudiants de l'EHC acquièrent des connaissances pratiques et adaptées à la profession, faisant d'eux des professionnels aptes à assumer des postes à haute responsabilité, aussi bien au Maroc qu'à l'international.

Le projet éducatif de l'EHC repose sur une pédagogie individualisée, avec un nombre volontairement restreint d'étudiants.

Cette proximité avec les équipes pédagogiques garantit un suivi et un accompagnement de qualité tout au long de la formation. Enfin, l'EHC opère sous licence de l'Ecole Hôtelière de Genève, l'une des dix plus prestigieuses écoles d'hôtellerie au monde, et jouit ainsi de son prestige et de son savoir-faire.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

09. Tourisme, Hôtellerie, Restauration, Loisirs

■ Mastère Européen – Hospitality Management

Autres formations et certificats proposés par l'école

Bachelors

■ Hospitality Management

Techniciens Spécialisés

■ Gestion Hôtelière et de Restauration



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Coopérations pédagogiques : HEC Marbella



INFOS PRATIQUES

23 Rue Mustapha El Manfalouti
20000 Casablanca
MAROC

+212 5 22 27 67 12
contact@ehc.ma



INFOS RÉGION

Tourisme

www.infotourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc

Collectivités

casablanca.ma

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Mosquée Hassan II
Quartier des Habbous

Equipes de sport emblématiques

WAC (Wydad Athletic Club) :
www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic) :
www.rajaclubathletic.ma
Sport dans la région
www.clubs.ma/casablanca

LES + DE L'ÉCOLE

- Ecole sous licence de l'Ecole Hôtelière de Genève
- Obtention d'un double diplôme
- Classes à effectif réduit
- Suivi individualisé des étudiants
- Stages en entreprise
- Rencontres avec les professionnels du secteur
- Salles de mise en pratique (chambre d'application, cuisine, réception)
- Réseau d'enseignes hôtelières marocaines et internationales
- Premier centre de formation continue à l'adresse des professionnels au Maroc



CHIFFRES CLÉS

20 partenariats

Date de création : 2010

EHC - Ecole Hôtelière de Casablanca

ehc.ma



Ecole Hôtelière de Casablanca
Casablanca Hotel School



EHC, the Hospitality School of Casablanca (Morocco), offers **training in hospitality and catering** which meet the real needs of companies in the sector.

At the heart of a demanding sector, EHC strives to offer excellent training, which is highly in demand among recruiters.

Students of EHC acquire practical knowledges tailored to the profession, making them professionals who are capable of serving in senior positions, both in Morocco and internationally.

The educational approach of EHC is based on **individualised pedagogy**, with a limited number of students by design.

This proximity with the pedagogical teams **guarantees quality supervision and guidance throughout the training period**. Lastly, EHC operates **under the licence of the Geneva School of Hospitality (Ecole Hôtelière de Genève)**, one of the ten most prestigious hospitality schools in the world, and therefore benefits from its prestige and its know-how.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

09. Tourism, Hospitality, Catering and Leisure

- European Master's - Hospitality Management

Other programmes and certificates proposed by the school

Bachelor's

- Hospitality Management

Specialised Technicians

- Hotel Administration and Restaurant Business Administration



TEACHING LANGUAGES
French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Academic cooperation: HEC Marbella



PRACTICAL INFOS

23 Rue Mustapha El Manfalouti
20000 Casablanca
MOROCCO

+212 5 22 27 67 12
contact@ehc.ma



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

www.infotourismemmaroc.com/ville/casablanca-maroc

Local government

casablanca.ma

Famous heritage

whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Hassan II mosque
Habbous district

Local sports teams

WAC (Wydad Athletic Club):
www.wydad.com

RCA (Raja Club Athletic):
www.rajaclubathletic.ma

Sport in the region

www.clubs.ma/casablanca

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Operates under the licence of the Hospitality School of Geneva (Ecole Hôtelière de Genève)
- Graduation with a dual degree
- Classes in small groups
- Individualised supervision of students
- Corporate internships
- Interactions with professionals in the sector
- Rooms for practical sessions (application room, kitchen, reception)
- Network of Moroccan and international hotel brands
- Leading continuing education centre for professionals in Morocco



KEY FIGURES

20 partnerships

Date of creation: 2010



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles